
Siracusa.  Riqualificazione
delle periferie, la richiesta
di  Avanti  Insieme  dopo  la
bonifica del campo rom
“Siracusa ha dimostrato di essere Città per la Pace e per i
Diritti umani, non per mera definizione ma con tangibili segni
di accoglienza nei confronti dei meno fortunati. Un altro
passo  avanti  nella  direzione  di  essere  comunità  è
rappresentato dalla liberazione, e dalla successiva bonifica,
dell’area di Contrada Pantanelli dove, almeno negli ultimi
trent’anni, si erano stanzialmente stabilite famiglie di etnia
diversa”. E’ il commento di Avanti Insieme per l’Italia dopo
l’avvio delle operazioni di bonifica del campo rom di contrada
Pantanelli.
“E’ bene dire che i servizi sociali del Comune hanno da sempre
assistito  –  come  dovuto  –  queste  persone  per  qualsiasi
esigenza avessero. In massima parte sono cittadini siracusani
che vivono la nostra Città come qualsiasi cittadino. Questo in
una  ovvia  e  civile  prospettiva  di  inclusione  e  coesione
sociale, lontana anni luce da altre politiche propugnate da
note  parti  politiche.  Siamo  assolutamente  convinti-la
posizione  espressa  dal  direttivo-   che  solo  una  politica
inclusiva e comprensiva delle esigenze di ogni cittadino possa
costituire la variabile di una formula vincente e tendente
alla sicurezza sociale. In questa direzione si sono mossi
l’Assessorato  alle  pari  opportunità  sociali  e  quello  dei
Lavori  Pubblici  e  gli  assessori  Furnari  e  Coppa  con  i
rispettivi Uffici, cui vogliamo rivolgere un plauso per il
lavoro svolto e per la portata del risultato ottenuto. Si è –
finalmente  –  restituita  alla  Città  un’area  che  non
rappresentava  un  bel  biglietto  da  visita,  nel  massimo
dell’ordine pubblico, senza inutili protagonismi o proclami.
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Si è garantita la ricollocazione di tutti i nuclei familiari
che hanno deciso di rimanere in Città. Si è lasciato libero di
raggiungere  altre  mete  chi  ha  espresso  tale  volontà,  per
ricongiungimento familiare o per altre ragioni. Ciò è stato
possibile per il lavoro di ascolto e mediazione portato avanti
dall’assessorato, da circa un anno a questa parte, in massima
parte  svolto  sottotraccia,  e  per  la  disponibilità  della
Caritas cittadina. Alcune  famiglie hanno aderito al bando di
housing first vigente nella nostra Città, proprio come ogni
avente  diritto  può  fare,  senza  alcuna  discriminazione.  In
questa  direzione,  riteniamo,  debba  continuare  a  muoversi
l’Amministrazione Italia”. La richiesta è quella di “avviare
un profondo screening, al fine di arrivare, nel più breve
tempo possibile, ad un quadro di reale conoscenza che possa
permettere le giuste scelte di intervento ma – soprattutto –
la giusta programmazione per il rilancio delle periferie”.


